
一般質問通告内容（令和４年第５回定例会） 

 

６月２０日（月） 

 

１．17 番 柴田 誠 議員 （総括方式） 

（１） 不妊治療について 

（２） 出産お祝い金・おむつ券について 

（３） 学童の夏休みのお弁当について 

   

２．14 番 五嶋 善彦 議員 （折衷方式） 

（１） 地域情報化の推進について 

① 高度情報化社会に向けての対応について 

② インターネット環境格差の現状について 

③ デジタル田園都市国家構想の実現に向けて 

（２） 市民交流の場としての中央図書館の在り方について 

① 中央図書館運営の現状について 

② 市民（利用者）目線での改善点について 

 

３．19 番 濱洲 大心 議員 （折衷方式） 

（１） 大学誘致の可能性について 

① 市長が選挙公約で掲げていた大学誘致はどのような構想なのか 

② 今後の取組、方向性はどのように考えておられるのか 

（２） デジタル化、電子マネーの導入について 

① マイナンバーカードの所有者とこれまでのマイナポイント利用率は 

② 電子商品券アプリの利用率と課題、今後の対策は 

③ 地域通貨（電子マネー）導入の検討は 

（３） 小中学校の教職員の就業体制の改革について 

① 教職員の不足を補う対策は 

② 公営塾の設立は検討できないか 

③ デジタル教科書導入の効果と課題 

④ 中学校の部活動の在り方について 

 

４．３番 吉田 修 議員 （一問一答方式） 

（１） 若者と女性の政治参加について 

① 立候補しやすい環境づくりについて 

② 市立小中学校での主権者教育の現状と今後について 

（２） コロナ禍の地域のイベントの在り方について 

  ① コロナ時代の本市の現状について 

  ② 地域の祭りの開催について 

  ③ アフターコロナについて 

（３） 子育て世代への臨時交付金（クーポン券）について 

  ① クーポン券について 

（４） 若者や移住者が過ごしやすい環境 

  ① 若者の人口流出について 

  ② 移住・ＵＩターンについて 

 

 

 

 

 

 



 

 

６月２１日（火） 

 

５．15 番 五通 俊作 議員 （一問一答方式） 

（１） 物価高騰に対する地方創生臨時交付金の取扱い 

① 学校給食の状況について 

② 地方創生臨時交付金の活用について 

③ 地域・地元産食材の活用について 

（２） デジタル田園都市国家インフラ整備計画について 

  ① 光ファイバ整備、５Ｇ、データーセンター／海底ケーブル等のインフラ整備について 

  ② ４Ｇ、５Ｇ環境について 

  ③ デジタル田園都市国家構想について 

 

６．４番 栁田 光芳 議員 （一問一答方式） 

（１） 物価・資源高騰対応について 

① 地方創生臨時交付金での産業支援について 

② 緊急時の契約内容見直しについて 

（２） 発達障がいの支援について 

  ① 本市における発達障がい児の支援体制について 

  ② 発達障がいの早期発見のための本市の取組について 

  ③ 天草完結型の診療体制構築に向けて 

（３） 選挙投票所について 

  ① 本市における投票率の推移について 

  ② 商業施設の投票所開設について 

  ③ 高校での投票所開設について 

  

７．26 番 浜崎 昭臣 議員 （総括方式） 

（１） 天草夕陽観光、日本風景街道について 

① 天草夕陽観光について 

② 日本風景街道について 

（２） 天草・八代シーラインについて 

  ① 架橋後の予測交通量再調査の必要性について 

  ② プロジェクトチームの結成 

（３） 出水～長島シャトルバスについて 

  ① 入込客数増を図るための今後の計画 

  ② 認知度の低さに対する今後の方策 

  ③ 観光振興課に所管を戻し観光振興に全力で力点を注ぐべきではないか 

 

８．20 番 浜崎 義昭 議員 （総括方式） 

（１） 住民の命と暮らしを守るための対策について 

  ① 危険家屋と危険な大木の対策はどのようになっているか 

（２） 水道料金の見直しを行うべき 

  ① 市民アンケートに寄せられた「水道料金が高すぎる」の声に対して引き下げる手立てはないか 

（３） インボイス制度について 

  ① インボイス制度が始まった時の行政の対応策はどのようにするのか 

 



 

 

６月２２日（水） 

 

９．10 番 蓑田 庸子 議員 （一問一答方式） 

（１） 男女共同参画社会の実現 

① 市職員の労働環境等 

② 「生理の貧困解消」への取組 

③ 学校給食無償化への取組 

 

10．18 番 下田 昇一郎 議員 （一問一答方式） 

（１） 天草市公共施設等総合管理計画について 

① 本計画の背景と概要について 

② 計画当初からの社会情勢などによる変化について 

③ 現在の市有財産や遊休施設の利活用状況について 

④ ＰＰＰ、ＰＦＩへの取組について 

⑤ 市民への見える化について（理解と協力） 


